

VILLAQUILAMBRE CUENTA ORGANIZA VARIAS ACTIVIDADES CULTURALES CON MOTIVO DEL DÍA MUNDIAL DEL SÍNDROME DE DOWN.

En torno al Día Mundial del Síndrome de Down, que se celebra el 21 de marzo, la Asociación Villaquilambre Cuenta promueve una exposición de la artista Mónica Alija, un cuentacuentos de Manuel Ferrero y varias charlas didácticas a cargo de personal de Amidown – Down León, que tendrán lugar en el Colegio público Los Adiles de Villaobispo de las Regueras del 21 al 31 de marzo.

Exposición del Proyecto 21 de Mónica Alija

Proyecto 21, la última exposición de Mónica Alija, consiste en una colección de pinturas inspirada conceptualmente en la serie de retratos de bufones, enanos y discapacitados que realizó Velázquez durante su estancia en la Corte de Felipe IV, a los que el maestro retrató con la misma dignidad y respeto que lo hizo con los dioses de la mitología, personajes históricos o miembros de la realeza, entre otros. Es un proyecto necesario para normalizar lo diferente pero real, y tratar de suprimir ese miedo a lo desconocido que inunda la sociedad actual, bajo la máscara de la “falsa empatía”, que acaba en discriminación de ciertos sectores de la sociedad, como el caso de los protagonistas de esta colección pictórica, personas todas ellas con Síndrome de Down.

Con estas pinturas se cuelga en las paredes de los museos a personas verdaderas, sin filtros, sin retoques, como ellas son naturalmente, con una intención de desensibilizar a la población que, o bien los mira y trata con lástima, o bien los discrimina o evita por desconocimiento absoluto de su naturaleza.

Estos días se podrá ver en el **CEIP los Adiles** parte de una de las series que forman parte de esta colección, **Proyecto 21**, la cual está formada por numerosos cuadros en pequeño formato elaborados con diferentes técnicas y sobre diferentes soportes, donde se pretende aludir a la cantidad de personas diferentes que se pueden encontrar y la conexión entre ellas, en este caso uno de los cromosomas que forman parte de todos nosotros, pero que ellos tienen repetido: el cromosoma 21.

Cuentacuentos de Manuel Ferrero y charlas didácticas de Amidown.

Manuel siempre ha defendido que el público infantil es el mejor motor de cambio de mentalidades y el teatro, un modo de transformación social. Por ello llegó a la conclusión de que había que crear algo que aunara lo mejor de la narración oral y de nuestra herencia literaria con el objetivo de crear una sociedad más humana y bondadosa. Sus cuentos parten de la idea de que no hay dos personas iguales. *Lo normal es ser distinto* es una contada de cuentos que nos enseñan esa diversidad y nos lleva al respeto a las personas con diversas capacidades.

Saber lo importante que es aprender con disfrute para los pequeños, le llevó a publicar “El Reino de los Mil Escalones” y posteriormente “Anastasia la Valiente”, como modo de derribar barreras y prejuicios respecto a las personas con discapacidad. Pero no contento con sus dos libros infantiles ilustrados sobre personas con diversas capacidades, aprovecha su experiencia como narrador para hacer un espectáculo sobre

las limitaciones humanas y la superación como fondo esencial del mismo. En “Anastasia, la valiente” (Editorial Edimater) su protagonista tiene síndrome de Down, pero es capaz de vencer sus miedos. Una chica valiente y con capacidad de compartir y amar como cualquiera.

La exposición y el cuentacuentos se complementará con varias charlas didácticas dirigidas al alumnado del Colegio Los Adiles a cargo del personal especializado de **Amidown – Down León**.

La Asociación Villaquilambre Cuenta anima a todas aquellas personas, empresas o instituciones que quieran apoyar este tipo de actividades culturales y con fines socioeducativos a colaborar económicamente, para lo cual pueden contactar a través del correo villaquilambrecuenta@gmail.com o del teléfono 657247158.